

【重要】新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ

(8月12日)

新たに8月11日に医師1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

この間の感染は当院では総計7名（医師5名、放射線技師1名、看護師1名）となりました。

<当院としての対応>

世田谷保健所の助言の下以下の対応を行います。

- 1 当該職員と接触した患者様は保健所に報告し確認しておりますが、当該者は感染予防対策を行っていることから、患者様の感染の可能性は低い状況です。
- 2 濃厚接触者・接触者と思われる方々には健康観察を行うとともに全員のPCR検査を実施しています。8月11日現在237名につき検査を行いました。今回陽性が確認された医師1名以外はすべて陰性でした。
- 3 当該職員の行動歴を確認し院内立ち入りエリアはすでに消毒を行い、感染対策も強化しました。当該職員らは外来診療、入院病棟診療に関与しており、当該病棟への入院、当該病棟からの入退院制限および、救急診療の一時停止を15日までとしておりましたが17日まで延長する予定です。

患者様を筆頭に関係する方々にはご心配およびご迷惑をおかけし誠に申し訳ありません。

今後の対応状況は変更がありましたら随時お知らせいたします。

以上

令和2年8月12日

玉川病院 院長 和田義明

外来受診の皆様へ

新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（8月12日）

8月7日から11日にかけて当院の病棟看護師1名、放射線技師1名、医師5名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。院内で接触した職員および患者様に関しましては一部自宅待機させるとともにPCR検査、抗原検査施行しましたが現在のところすべて陰性で他への広がりはありません。

外来に関しましてはPCR検査陰性が確認された職員が対応しておりますが、投薬のみや院外処方をご希望の方はお申し出ください。

この度は患者様、ご家族様におかれましては多大なご心配とご迷惑をおかけし誠に申し訳ございません。

今後このような職員の感染が起きぬよう感染対策をさらに徹底してまいります。

2020年8月12日

日産厚生会 玉川病院 院長 和田義明